

Großer Erfolg beim ersten Alumni-Fest der Max-Eyth-Schule Kassel

KASSEL, 28. August 2024 - Das erste Alumni-Fest der Max-Eyth-Schule Kassel, das am vergangenen Samstag in der Zeughausruine stattfand, wurde zu einem großen Erfolg. Unter dem Motto "Lasst uns gemeinsam Erinnerungen auffrischen und die alten Zeiten feiern" kamen etwa 150 ehemalige Schülerinnen und Schüler aus den unterschiedlichsten Schulformen der Max-Eyth-Schule zusammen.

Ein besonderes Highlight des Abends war ein Rundgang durch die Schule, bei dem die ehemaligen Klassenräume besichtigt wurden. Dies weckte bei vielen Gästen alte Erinnerungen an ihre Schulzeit und führte zu vielen angeregten Gesprächen und Anekdoten.



Die Veranstaltung, die ursprünglich bis 21:30 Uhr geplant war, wurde aufgrund des großen Zuspruchs bis 23 Uhr verlängert. Die ehemaligen Schülerinnen und Schüler nutzten die Gelegenheit, um in Erinnerungen zu schwelgen, alte Freundschaften zu erneuern und die Verbindung zur Schule aufrechtzuerhalten.

Für das leibliche Wohl der Gäste sorgte die Cafeteria der Schule mit Grillgerichten und Getränken zu gewohnt niedrigen Preisen. Die gesellige Atmosphäre, das köstliche Essen und die Möglichkeit, alte Bekannte wiederzutreffen, trugen zu dem gelungenen Abend bei.

Aufgrund des großen Erfolgs und der positiven Resonanz der Teilnehmerinnen und Teilnehmer wird bereits über eine Wiederholung des Festes im nächsten Jahr nachgedacht. Vielleicht wieder am gleichen Ort zur selben Zeit!



Autor: Aennas Schwaiger